



## Jean-Claude Juncker mit Staatsbürgerpreis ausgezeichnet

19.02.2008 11:51:55 -

Berlin (AP) Der luxemburgische Ministerpräsident Jean-Claude Juncker ist am Dienstag «für seine überragenden Verdienste um die europäische Einigung» mit dem Deutschen Staatsbürgerpreis ausgezeichnet worden. Angela Merkel sagte in ihrer Laudatio: «Er ist ein Glücksfall für Europa». Als deutsche Regierungschefin sagte sie, er sei auch ein Glücksfall für Deutschland. Er habe dazu beigetragen, dass die europäische Einigung unumkehrbar geworden sei. Juncker bedankte sich für die Auszeichnung und wies darauf hin, Europa müsse sich um die anderen Teile der Welt kümmern. Unter Führung Europas müssen Hunger und Armut im 21. Jahrhundert von der Erdoberfläche verschwinden. Der Preis wird seit 1995 der Staatsbürgerlichen Stiftung Bad Harzburg an Persönlichkeiten verliehen, die sich mit ihrem Wirken besondere Verdienste in der Gesellschaft erworben haben. Frühere Preisträger waren Bundespräsident Richard von Weizsäcker, der Präsident der EU-Kommission Jacques Delors, der Staatspräsident der tschechischen Republik Vaclav Havel, Bundespräsident Roman Herzog und der Direktor des UN-Umweltprogramms, Klaus Töpfer. Die Stiftung wurde 1988 gegründet. Präsident ist Rainer Conrad.

<http://www.staatsbuengerliche-stiftung.de>

**Press release:** [www.pr-inside.com](http://www.pr-inside.com)

**Kontaktinformation:** [e-mail](#)

**Erklärung:** AP-Nachrichten - The Associated Press, alle Rechte vorbehalten. AP-Nachrichten dürfen ohne vorherige ausdrückliche Erlaubnis von Associated Press weder veröffentlicht, umgeschrieben oder weiterverbreitet werden, sei dies zu gewerblichen oder anderen Zwecken.